
 
 

ACTA [55-2019] 
 
Carácter: Ordinario  
Fecha:  09 de septiembre de 2019 
Lugar:   Facultad de Enfermería, bloque 30 
Hora:   10:00 a.m.  
 
 
 

ASISTENCIA   

Nombre Convocado Cargo Asistió Observación 

Si No 

Claudia Patricia Lopera Arrubla   Decana  X   

Leslie Margarita García  Vicedecana entrante  X   

Rosmery Morales Arzuza Representante de los 
profesores 

X   

Tatiana Duque Cartagena Representante de los 
estudiantes  

X    

Nidia Patricia Sepúlveda Sánchez  Administradora  X   

 
 
Orden del día:  
 

1. Lectura del acta Nº 54 
2. Lectura del informe Nº53 del comité de planeación  
3. Lectura de correspondencia  
4. Propuestas-varios 

 
 

Nombre del solicitante o 
proponente 

Asunto de la solicitud Decisión 

Lina María Zuleta   Se da lectura a la 
correspondencia enviada 
por la profesora Lina, donde 
manifiesta que la profesora 
Sandra Uribe se ha 

Se informará que en este 

momento estamos 

adelantando la compra de 

varios computadores y en 

cuanto estos lleguen se le 



acercado varias veces al 
Departamento para notificar 
que vienen presentando 
varios inconvenientes con 
su equipo de cómputo, por 
tanto la profesora solicita 
que se analice la posibilidad 
de realizar cambio de 
equipo. 

asignará un computador. 

Chayana Cano Expresa los constantes 
inconvenientes que se han 
presentado con su equipo 
de cómputo y hace énfasis 
en la necesidad de realizar 
cambio del mismo, puesto 
que el disco duro ya ha 
tenido varias reparaciones y 
actualmente no tiene acceso 
a la información del mismo 

Para dar solución a este 

caso se asignará el 

computador cori7, que 

pertenecía a la profesora 

María Isabel Lalinde, este 

computador fue comprado 

hace menos de 2 años y 

tiene muy buena capacidad; 

así mismo se le sugerirá a 

Chayana que la información 

histórica sea guardada en el 

servidor que se tenía para la 

revista; para hacer efectivo 

este respaldo de información 

se le dará la directriz por 

escrito a Cesar Hernández.  

Adriana María Ramírez   Manifiesta la afectación de 
salud que ha tenido, debido 
a que cuando se prende el 
aire acondicionado, le 
empiezan crisis de tos y 
estornudos; motivo  por el 
cual se solicita analizar la 
situación y contemplar la 
posibilidad de ser reubicada 
en otro espacio. 

Esta situación fue analizada 

en el comité de planeación y 

después de verificar los 

espacios que se tiene en la 

Facultad, solo tendríamos la 

opción de hacer una 

reubicación pero no de 

oficina sino de cubículo; al 

estar ubicada en otro 

cubículo se podría disminuir 

las corriente de aire y esto 

posiblemente mejoraría la 

situación de salud. 

Marcela Carrillo Pineda Envía comunicado con 
copia a todos los profesores 
que ocupan la oficina 309. 
La profesora manifiesta que 
por acuerdos entre los 
compañeros de la oficina 
309, se solicita , de ser 
posible, trasladar la línea 
telefónica para el cubículo 

Esta solicitud no se 
considera viable, debido a 
que el teléfono se ubicó 
dónde está actualmente, por 
las responsabilidades que 
tiene la profesora Alexandra 
bajo las funciones con 
relación a su cargo como 
asistente de vicedecanatura 



del fondo, es decir, el que 
está más cerca de mi 
oficina. 

y coordinadora del comité 
de cooperación 
internacional. 
 

Angelina Velásquez  solicita que se contemple la 
posibilidad de realizar en el 
hall de la entrada los días 8 
y 9 de octubre, la 
presentación  ante la 
comunidad de la Facultad 
los Poster del trabajo sobre 
Objetivos de Desarrollo 
Sostenible ODS realizado 
por los estudiantes del 
tercer semestre en el curso 
de Promoción de la salud. 

Esta solicitud se considera 

viable, se dará respuesta 

haciendo la salvedad de que 

no se puede pegar nada con 

cinta en las paredes. 

 

Cesar Hernández  Solicita realizar compra de 
un cable  para la 
recuperación de información 
de discos duros y presenta 
las respectivas cotizaciones  

Se autoriza realizar la 

compra del cable solicitado. 

 

 
 
 
 
 


